



U18 des TVM Basketball Marbach zeigt Moral



Die U18 Mannschaft des Marbacher Basketballvereins hat bereits drei Spiele in dieser Saison absolviert. Zwei davon konnten die Marbacher für sich entscheiden. Das Team spielt diese Saison in der Bezirksliga. Am Sonntag stand in der Lauerbäumlehalle das Spiel gegen den aktuellen Tabellenführer Mamo Baskets Freiberg auf dem Programm. Auch wenn das Spiel

gegen die Freiberger mit 75:89 verloren ging, zeigte das Marbacher Team ordentlich Kampfgeist.

Als Teil des TV Marbach 1861 e.V. ist der TV Marbach Basketball eine der größten Basketballorganisationen in Nordwürttemberg auf ehrenamtlicher Basis. Die rund 500 Abteilungsmitglieder trainieren in allen Altersgruppen von U5 bis U18 über die Erwachsenenmannschaften bis zu den Senioren.



www.tv-marbach-basketball.de



Gegen die favorisierten Freiberger startete Marbach mutig ins Spiel und konnte im ersten Viertel die Oberhand bis knapp vor Schluss halten. Doch im zweiten Viertel folgte der Knackpunkt: die Gäste konnten sich entscheidend absetzen. Der deutliche Rückstand war für die Marbacher im weiteren Spielverlauf nicht mehr aufzuholen, obwohl sie in den letzten beiden Vierteln auf Augenhöhe agierten und den Gegner phasenweise sogar unter Druck setzten.

Trainer Mudy Paust war trotz der Niederlage sehr zufrieden mit der Leistung seiner Mannschaft: „Wir haben zwar verloren, aber die Jungs haben bis zur letzten Sekunde gekämpft. Das Spiel hat gezeigt,

welches Potenzial in diesem Team steckt“, betonte er nach der Partie. „Aus Niederlagen lernt man – und wir werden weiter hart an uns arbeiten.“

Ein zentraler Wert der U18 Mannschaft ist der respektvolle Umgang miteinander. Die Haltung des TVM Basketball gegen Diskriminierung prägt dabei die Mannschaft: „Wir halten zusammen und stehen gemeinsam gegen Rassismus. Vielfalt, Fairness und gegenseitiger Respekt prägen unser Miteinander sowohl im Training als auch im Wettkampf.“

Das U18 Jungs gehen nach ihren ersten drei Spielen optimistisch in die weitere Saison. „Die Gemeinschaft und der Wille, sich technisch und taktisch kontinuierlich weiterzuentwickeln ist da und ich bin stolz auf den Ehrgeiz meiner Jungs. Gemeinsam haben wir das Ziel vom Aufstieg in die Landesliga fest im Blick,“ so der U18 Trainer.



Wir sind dabei!



© WLSB